

ABSTRAK

Aprimianti Simbolon, NIM. 5113341004 : Analisis Kemampuan Membuat Hiasan Pada Rok Dengan Teknik Sulaman Tiongkok Siswa Kelas XI Tata Busana SMK Negeri 1 Laguboti. Skripsi, Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kemampuan membuat hiasan pada rok dengan teknik Sulaman Tiongkok siswa kelas XI Tata Busana SMK Negeri 1 Laguboti. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Juli 2016. Lokasi penelitian di SMK Negeri 1 Laguboti,

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI SMK Negeri 1 Laguboti sebanyak 65 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Purpasive Sampling*, maka banyak sampel dalam penelitian ini adalah 25 orang. Metode penelitian yang digunakan adalah metode Penelitian Deskriptif. Analisis data menggunakan Teknik Deskriptif. Instrumen penelitian menggunakan lembar pengamatan, yang digunakan untuk mengamati kemampuan hasil membuat sulaman tiongkok pada rok.

Berdasarkan data penilaian, untuk kemampuan membuat sulaman Tiongkok diperoleh $M = 82,72$ (delapan puluh dua koma tujuh dua) dan $Sd = 3,78$ (tiga koma tujuh delapan) dengan nilai tertinggi 91 (sembilan puluh satu) dan nilai terendah 74 (tujuh puluh empat). Untuk uji kesepakatan pengamat, diperoleh $F_o < F_t$ ($1,48 < 2,87$). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan yang berarti antara hasil pengamatan dari kelima observer (pengamat) atau dapat diartikan bahwa butir-butir komponen tentang analisis kemampuan membuat hiasan pada rok dengan teknik sulaman Tiongkok layak digunakan. Berdasarkan tingkat kecenderungan, untuk membuat hiasan pada rok dengan teknik sulaman tiongkok ada sebanyak 2 siswa memperoleh nilai dengan tingkat kecendrungan sangat baik, 18 siswa memperoleh nilai dengan tingkat kecendrungan baik, 4 siswa memperoleh nilai dengan tingkat kecendrungan kurang baik dan 1 siswa memperoleh nilai dengan tingkat kecendrungan tidak baik. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa tingkat kemampuan membuat hiasan pada rok dengan teknik sulaman Tiongkok siswa kelas XI Tata Busana SMK Negeri 1 Laguboti cenderung baik.

Kata kunci: Kemampuan Membuat Sulaman Tiongkok